

MARIO TESSIER

Nouveau spectacle en rodage

L'incomparable Mario Tessier revient sur les planches avec le rodage de son tout nouveau spectacle, qui sera son 3^e one-man-show en carrière. Celui qui fait également rire aux larmes à la radio, alors qu'il coanime l'émission du retour sur les ondes d'Énergie 94.3, présentera de tout nouveaux numéros remplis d'autodérision et dans lesquels chacun se reconnaîtra. Avec l'énergie contagieuse et le sens du punch qu'on lui connaît, Mario vous invite à passer un moment unique et hilarant avec lui.

